
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 綾瀬中 学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第２回 綾瀬中学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和６年８月２９日（木） 

開 催 時 間  １５時３０分 ～１６時５０分 

開 催 場 所 綾瀬中学校多目的室 

議 長 吉野 敦子 委員 

出 席 者 

校長 上山 智也 

委員 森山 浩好、金嶋富久子、田端 久美 

   吉野 敦子、井上 淳史、守屋 秀隆、 

   安久 郁子、岡本 恵子、山田 雄介 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０名 

会 議 の 内 容 

【議題】 

   １．通学路点検報告 

   ２．部活動交流事業について  

   ３．職業講話について 

   ４．学校運営協議会予算執行について 

   ５．体育祭について 

   ６．その他 

【主な意見・決定事項など】  

（決定事項） 

・通学路点検報告については１０月に合同点検を行うのでその経過を次

回の運営委員会で報告する。  

・部活動交流事業については、中村地区育成会の１回目は９月１６日にバ

レーボール部と卓球部で体験事業を行う。２回目は秋から冬にかけて

実施予定。上土棚地区育成会は１１～１２月に予定をしている。１つは

剣道部に決定しているが、もう一つは未定。今後育成会の会議の中で依

頼部活を決定次第、日程調整をする。また、交流会の流れの打ち合わせ

をする。 

・職業講話については、学校から要望のあった５業種では調整がついてい

る。仕事の楽しさ、生きがいなどに体験・実践的な要素も加えて話をし

てもらうように依頼をしている。今後は市の工業などに関する方に依

頼をしていく。依頼する講師は生徒数を考えると８人ほどお願いした

い。 

（意見） 

・部活動交流事業は小学生が中学生に対するイメージを変えるために必

要。 



 

 

・部活動交流事業はこれから事業として継続していく可能性が高いのだ

ら年度当初から計画や希望を取っておいて、夏休みなどに実施できる

とよい。 

・予算については、部活動交流事業などで必要な物品の購入などにあてて

もらいたい。 

・協議会の中で、委員の方がもっと意見を言いやすい状況をつくっていく

ことがこれからの課題。 

・今後は地域と学校で今までやってこなかったような取り組みを推進し

ていけるとよい。そのために、地域の保護者の話から学校運営協議会委

員が話を聞ける機会を設けてもらえると、より意見を吸い上げやすい

のではないか。 

・学校評価の際に、グランドデザインを通した生徒の具体的な変容なども

一緒に出してもらえると意見を言いやすい。  

【配付資料】 

 次第 

 森山コーディネーターより資料  

次回開催予定  １１月上旬予定 

 


